Autor:	Th. J. Locher
Quelle:	Schriftauslegungen (18. Heft) Könige Fragen und Antworten zu 2. Könige 8–10

Durch wen wurden die Gerichte Gottes über das Haus Ahabs ausgeführt? Durch Jehu, der von einem Prophet auf Befehl Elias zum König gesalbt wurde. Vgl. 1. Kö. 19,16.

Wo wurde Joram, der Sohn Ahabs, getötet? Auf dem Acker Naboths, nach dem Wort des Propheten Elia, während außerdem siebzig Söhne Ahabs und all die Baalspriester getötet wurden.

Was geschah mit Isebel, dem Weibe Ahabs? Sie wurde durch ein Fenster auf die Straße geworfen und von den Hunden verzehrt nach dem Wort des Herrn durch Elia. (Pastor Kohlbrügge sagt in einer Predigt über Psalm 148, wo es heißt, daß die Tiere und alles Vieh den Herrn loben sollen: "Gott loben mußten die Hunde, da sie die Königin Isebel ganz verzehrten und nur den Schädel, die Füße und ihre flachen Hände übrig ließen, was sie sonst gerade am ersten fressen".)

Warum wurden auch Ahasja, der König von Juda, und seine Brüder getötet? Weil ihr Vater Joram, der Sohn von Josaphat, König von Juda, verheiratet war mit Athalia, einer Tochter Ahabs, und Joram und seine Söhne in den Wegen Ahabs wandelten.

Hat Jehu den Herrn gefürchtet von ganzem Herzen? Nein, er blieb in den Sünden Jerobeams, des Sohnes Nebaths.